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Wirtschaftsplan der Stadtentwässerung BFH für das Jahr 2025 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Frey,  

werte Kolleginnen und Kollegen, 

meine sehr verehrten Damen und Herren,  

 

mit dem nun vorliegenden Wirtschaftsplan 2025 der Stadtentwässerung Bad Friedrichshall 

wird uns sehr deutlich aufgezeigt, dass auch in 2025 wieder verschiedenste  Maßnahmen im 

Entwässerungsbereich notwendig sind. Die größten Ausgabenschwerpunkte werden in diesem 

Jahr neben den jährlich notwendigen Maßnahmen der Eigenkontrollverordnung mir rund 

300.000 €, die Kanalsanierungen in der Ost- Nibelungen- und Greckenstraße, dem 

Bremenweg, sowie am Fahrberg sein. Aber auch die Sanierungsmaßnahmen im Geh- und 

Radwegebereich auf der Kocherwaldstraße  mit teilweisen Kanalerneuerungen in der Lange 

Straße, sind nicht unerhebliche Aufgabenschwerpunkte, die noch zum Abschluss gebracht 

werden müssen.  

Zugleich waren die umfangreichen Investitionstätigkeiten der Stadtentwässerung in den 

Jahren zuvor, ein über das übliche  Maß hinaus, insbesondere bedingt durch die 

Erschließungsmaßnahmen in der Oberen Fundel, geschuldet. Muss dabei aber gleichzeitig 

betonen, dass mit diesen Maßnahmen, dem Gebührenzahler nicht unmittelbar eine erhöhte 

Gebührenerhöhung ins Haus flattert, sondern mit den Abschreibungen auf 40 Jahre und den in 

den folgenden Jahren zu erwartenden Mehreinnahmen einiges kompensiert werden kann. 

Allerdings wird, unabhängig von der höheren Verschuldung, die steigende Zinsbelastung und 

der steigenden Betriebskostenumlage an den Abwasserzweckverband, eine Anpassung in der 

nächsten Gebührenkalkulation notwendig machen. Unabhängig dessen, bedarfst es dann in 

den folgenden Jahren einer Rückführung des Schuldenstandes, um insbesondere in den 

Zinsbelastungen eine wesentliche Entlastung einkalkulieren zu können.  

Die CDU-Fraktion stimmt dem Wirtschaftsplan 2025 der Stadtentwässerung Bad 

Friedrichshall zu und bedankt sich bei den Herren Preuss und Feldmeyer, sowie bei allen 

Mitarbeitern der Stadt Bad Friedrichshall, die zu einer sauberen und ordentlichen 

Abwasserbeseitigung beigetragen haben. 

 

Michael Reiß 

CDU-Fraktionsvorsitzender 

  

 

 


